

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate



Mont-Laurier, le 16 octobre 2024

LE CHOEUR ENTRAMIS PERFORME AUX FOLIES CHANTANTES 2024

C'est avec fierté et fébrilité que le Choeur Entramis présentait son spectacle « Quand la musique est bonne » à l'auditorium du théâtre Centennial de l'université Bishop's à Lennoxville (Sherbrooke) le 12 octobre dernier, devant près de 500 choristes et chefs de chœur du Québec, du Canada et même d'ailleurs, dans le cadre des Folies chantantes, un événement organisé annuellement par Choeurs sans frontières, une association vouée à la promotion du chant choral francophone.



Le Choeur Entramis a été sélectionné après avoir soumis sa candidature à Choeur sans Frontières pour ce rendez-vous annuel. Sous l'habile direction de sa chef de chœur, Monique Dumontier, assistée de sa chef adjointe Julie Lapalme, les membres du groupe ont offert une prestation spéciale fort appréciée des quelques 500 choristes passionnés du chant et de musique qui étaient réunis pour l'évènement.

Ce projet représentait tout de même un défi pour « Entramis », considérant la distance du lieu de l'évènement, la participation essentielle de la majorité des membres de la chorale et la charge financière des choristes pour les frais d'inscription, de déplacement et d'hébergement pour la durée de l'évènement qui se déroulait du 12 au 14 octobre. Ce projet n'aurait pu être réalisé sans l'appui financier de précieux partenaires et le Choeur Entramis tient à les remercier encore pour leur soutien et tout spécialement, la MRC d'Antoine-Labelle pour l'aide financière accordée dans le cadre de sa politique de soutien aux organismes culturels et le restaurant Mikes de Mont-Laurier pour la levée de fonds du souper-pizza de janvier dernier.

Chanter et performer devant ses pairs représentait tout un exploit pour l'ensemble vocal. Mais une fois sur place, la fébrilité était dans l'air et c'est un élan de solidarité qui s'est fait ressentir puisque l'auditoire, composé de choristes, de musiciens et de chefs de chœur, savait bien ce que c'était que de préparer un tel spectacle et d'apprendre un répertoire complet de chansons avec mise en scène. Cet enthousiasme les a portés tout au long du spectacle, qui s'est avéré mémorable. Les commentaires émis par les nombreux spectateurs soulignaient le répertoire varié de chansons interprétées avec une mise en scène efficace et particulièrement, la passion et l'amitié dégagées lors de cette prestation avec un plaisir évident des choristes du Choeur Entramis à performer devant un auditoire connaisseur.

Cette occasion de créer des alliances significatives avec d'autres passionnés du chant choral a gravé des souvenirs inoubliables pour tous et a contribué au rayonnement du Choeur Entramis hors de notre région.

– 30 –

Source : Bruno Villeneuve, président
Choeur Entramis
choeurentramis@gmail.com

